

l'Église, le caractère, la bonté, l'éloquence, tous ces dons réunis feront bientôt de lui une des lumières de l'épiscopat français et un digne successeur de saint Martial.

Le même jour, dans la Primatiale de Lyon avait lieu le sacre de Mgr Boucharny, évêque d'Adrumète et auxiliaire de Lyon.

ITALIE

Mort tragique d'un savant. — L'abbé Mercalli, professeur de physique et directeur de l'observatoire du Vésuve, situé comme on le sait, à quelques centaines de mètres seulement du fameux cratère, a péri dans les flammes, non pas celles du volcan, mais à la suite d'un accident causé dans son laboratoire par l'explosion d'une lampe à pétrole.

Cette mort est une perte énorme pour la science. L'abbé Mercalli était une des plus remarquables personnalités du monde scientifique. Il avait une grande autorité en matière de sciences naturelles, telluriques et sismographiques. Sa réputation et sa notoriété s'étendaient jusque dans l'Extrême-Orient. Et l'observatoire de Tokyo envoyait récemment deux savants japonais pour recourir aux lumières scientifiques de l'humble ecclésiastique.

Aussi brave que modeste l'abbé Mercalli demeura toujours à son poste au milieu des éruptions les plus dangereuses. Et bien des fois il faillit être la victime du monstre grondant dont il notait les terribles manifestations avec un courage tranquille, « se sentant, disait-il, dans la main de Dieu ».

L'Église est l'ennemie de la science, continueront de vociférer ses ennemis.

ÉTATS-UNIS

Importantes conversions. — Le *Morning Star*, de la Nouvelle-Orléans, annonce la conversion au catholicisme de deux personnes bien connues, M. et Mme Joyce Kilmer, de Suffern, New-York.

M. Kilmer est le rédacteur du *Literary Digest* et collaborateur de plusieurs revues américaines. Son épouse est la fille d'Henry M. Alden, éditeur du *Harper's Magazine*, une des plus importantes revues américaines.

Un personnage considérable de Washington, M. Hannis Taylor, a été aussi baptisé dans l'église Saint-Patrice, par Mgr Russell.

Générosité Catholique. — Le collège Loyola, de Baltimore, dirigé par les RR. PP. Jésuites, sera prochainement transféré à Guilford, dans la banlieue de la ville.

Un catholique généreux, et qui veut rester anonyme, a donné \$100,000 pour la construction du nouveau collège.

— Les catholiques de Boston, avec l'approbation du cardinal-archevêque de cette ville, ont commencé, au début de février, une active campagne pour recueillir des fonds en vue de la construction d'un hôpital qui sera dédié à sainte Élisabeth.